



Corinna Dietrich

*Betriebsrätin Schuler-Pressen,
Göppingen*

Mich hat die Stärke der IG Metall im Kampf um die 35-Stunden-Woche beeindruckt, speziell der Abschluss vor unserer Haustüre in Göppingen 1990, als die 35-Stunden-Woche im Tarifvertrag verankert wurde. Das hieß wirklich „hautnah mit Gänsehaut dabei sein“!

Das Thema Arbeitszeit hat uns stets begleitet. Solidarität und Zusammenhalt sind das Fundament, um Ziele zu erreichen und Forderungen durchzusetzen. Das Fundament ist 125 Jahre alt, gibt uns Kraft für neue Herausforderungen, festen Halt, um Erreichtes zu verteidigen und trägt uns sicher weiter in die Zukunft!